

## セコムに決めたきっかけ

2022年4月入社 理学療法士 Mさん

### ■入社のかきかけ

私は、総合病院でSCU病棟から回復期リハビリテーション病棟に勤務し、退院先の在宅で患者様がどういう生活をしているんだろう？と興味がありました。病棟勤務の時から「在宅生活でも看護師からの情報共有は必要なんだろうな」と感じており、育成体制が充実した環境と訪問看護で歴史あるセコムに入社を決めました。入社の手は、これからセラピストを増やしていこうと発信されていること。先輩セラピスト達の関係も良く、和気あいあいと働いています。

### ■病院と訪問看護からのリハの違い

一番の違いは、利用者様のご自宅へ訪問すること。利用者様の暮らしとともに、利用者様らしい生活を送るためにどんなリハが必要かつ提供できるかを同じステーションの看護師と一緒にセラピストからの視点と看護師からの視点で見るので、情報交換がしやすいです。働き方の面では土日祝日が休みな点も良いです。

### ■訪問看護が未経験で不安はなかった？

病院と違い、すぐ隣に医師や看護師はおらず、最初は環境が全く違うので不安でしたが、ステーションの所長はじめ、先輩看護師と先輩セラピストの皆さんがいろいろ教えてくださって、少しずつ仕事に慣れていったので大丈夫でした。

訪問の現場では、最初は1日中先輩セラピストと一緒に同行させていただき、徐々に一人立ちしていきました。訪問看護からのリハは経験がないと敷居が高いと感じてしまうかもしれませんが、ステーションの事務さんをはじめ、周りの皆さんが助けてくださるので、興味を持ったらずび安心して飛び込んでみてほしいなと思います。